



Mérida, 14 de septiembre de 2009

Señores:

Don Felipe Díaz Murillo

Director de la Escuela de Tauromaquia “Marcial Lalanda” de Madrid.

Don Fernando Claramunt López

Presidente del Círculo Taurino “Amigos de la Dinastía Bienvenida”

Don Juan Lamarca López

Vicepresidente del Círculo Taurino “Amigos de la Dinastía Bienvenida”

De nuestro aprecio y consideración.

Tengo el honor de acusar recibo del último Informe sobre la estancia del alumno Favio Castañeda, que complementa los anteriores, en los que se da cuenta de su desempeño y de las actividades realizadas en su proceso de formación como novillero. Al respecto, nos complace que el alumno Favio Castañeda haya demostrado en tan prestigiosa institución su calidad humana, la buena educación recibida en el seno de su familia, la afición taurina que lo ha impulsado a definir su camino vital en este exigente arte, y lo acertado de las decisiones tomadas en su tiempo por la Escuela, el Círculo y la Cátedra de Tauromaquia de la Universidad de Los Andes para acordar apoyos interinstitucionales que le faciliten a jóvenes como Favio Castañeda, su viaje a España y su formación artística.

El éxito de esta experiencia se fundamenta en el trabajo y la disposición de ánimo de don Felipe Díaz Murillo, del maestro don Joaquín Bernadó y demás integrantes del equipo de la Escuela, del apoyo de don Juan Lamarca y todos los miembros del Círculo, de las instituciones académicas y taurinas merideñas y tachirenses y de muchas personas vinculadas al arte taurino; y de la calidad de la familia y de nuestro alumno Favio Castañeda. En fin, la experiencia exitosa nos anima a plantear la continuación de esta relación que tanta alegría nos ha prodigado a quienes somos amantes del arte taurino. Aspiramos a que Favio Castañeda continúe su carrera en España, para lo cual respetuosamente les propongo unir esfuerzos para lograr este propósito.

De acuerdo con la situación actual de la formación de nuestros aspirantes venezolanos, considero prudente dejar pasar este año académico y preparar un concurso o tiente para comienzos del año 2010, seleccionar entre uno y tres jóvenes que reúnan las condiciones y los requisitos exigidos por la Escuela, para que comiencen su formación en el año lectivo que se inicia en septiembre de 2010. Someto su a superior criterio esta propuesta.

Sin otro particular y satisfecho por los resultados obtenidos queda de ustedes.

Atentamente.

Profesor Fortunato González Cruz

Director de CIEPROL

Director de la Cátedra de Tauromaquia “Germán Briceño Ferrigni”